

Villages Nature : le Département offre une journée d'évasion aux enfants de l'Aide Sociale à l'Enfance

Après une première sortie à Disneyland Paris en 2024, Jean-François Parigi, Président du Département de Seine-et-Marne, a invité les enfants de l'Aide sociale à l'enfance à vivre une nouvelle journée d'évasion. Le 27 septembre 2025, des jeunes des foyers de Meaux, Rubelles et Provins se sont retrouvés à Villages Nature Paris pour profiter d'activités mêlant découverte et loisirs.

71 jeunes étaient réunis pour cette sortie. Au programme : baignade et glissades à l'Aqua Mundo, privatisé pour l'occasion, découverte de la ferme pédagogique et de ses animaux, initiation au potager et exploration des jardins extraordinaires, riches en plantes aromatiques et médicinales.

Responsable de la protection de l'enfance sur son territoire, le Département affirme ainsi sa volonté d'aller au-delà de ses missions premières pour contribuer à l'épanouissement et au bien-être des jeunes Seine-et-Marnais.

« Ces journées organisées par le Département sont une parenthèse précieuse pour les enfants confiés à l'Aide sociale à l'enfance. Notre mission ne s'arrête pas à leur protection : nous avons aussi le devoir de leur donner les moyens de s'épanouir et de grandir sereinement », souligne Anne Gbiorczyk, vice-présidente du Département en charge de l'enfance, de la famille et de la présence médicale.

Cette initiative s'inscrit dans le cadre de l'accord de coopération entre le Département de Seine-et-Marne et Villages Nature, renouvelé le 10 juillet dernier. Cet accord traduit une volonté commune de renforcer nos liens autour de priorités essentielles : l'attractivité, l'emploi, la formation, mais aussi la qualité de vie et l'environnement.

« Dans le cadre de cette coopération, nous avons souhaité aller plus loin en imaginant des actions concrètes en faveur des jeunes confiés à l'Aide sociale à l'enfance. L'accueil des enfants à Villages Nature pour une journée de loisirs, notamment à l'Aqua Mundo, illustre parfaitement l'esprit de ce partenariat. Offrir aux jeunes des moments privilégiés qui contribuent à leur bien-être et à leur épanouissement. », conclut Jean-François Parigi.

Courant octobre, d'autres enfants de l'Aide sociale à l'enfance vivront à leur tour une parenthèse enchantée à Disneyland Paris.

Découvrez cette journée en vidéo [ici](#)